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安安安安安安安安安安安安安安安安安安安安城城城城城城城城城城城城城城城城城城城城市市市市市市市市市市市市市市市市市市市市レレレレレレレレレレレレレレレレレレレレジジジジジジジジジジジジジジジジジジジジ袋袋袋袋袋袋袋袋袋袋袋袋袋袋袋袋袋袋袋袋削削削削削削削削削削削削削削削削削削削削減減減減減減減減減減減減減減減減減減減減推推推推推推推推推推推推推推推推推推推推進進進進進進進進進進進進進進進進進進進進協協協協協協協協協協協協協協協協協協協協議議議議議議議議議議議議議議議議議議議議会会会会会会会会会会会会会会会会会会会会安城市レジ袋削減推進協議会（（（（（（（（（（（（（（（（（（（（仮仮仮仮仮仮仮仮仮仮仮仮仮仮仮仮仮仮仮仮称称称称称称称称称称称称称称称称称称称称））））））））））））））））））））（仮称）
ががががががががががががががががががががが発発発発発発発発発発発発発発発発発発発発足足足足足足足足足足足足足足足足足足足足ししししししししししししししししししししまままままままままままままままままままますすすすすすすすすすすすすすすすすすすす発足します

　レジ袋の削減に向けた取り組みを市民・
事業者・行政が協働して進めるための協議
会です。具体的には、消費生活グループを
はじめとする市民団体、食料品スーパーな
ど小売事業者、市がメンバーとなり、マイ
バッグの持参率５０％を目標に、これからの
取り組みについて協議していきます。

応応応応応応応応応応応応応応応応応応応応援援援援援援援援援援援援援援援援援援援援ししししししししししししししししししししまままままままままままままままままままますすすすすすすすすすすすすすすすすすすす！！！！！！！！！！！！！！！！！！！！環環環環環環環環環環環環環環環環環環環環境境境境境境境境境境境境境境境境境境境境ににににににににににににににににににににややややややややややややややややややややささささささささささささささささささささししししししししししししししししししししいいいいいいいいいいいいいいいいいいいいおおおおおおおおおおおおおおおおおおおお店店店店店店店店店店店店店店店店店店店店応援します！環境にやさしいお店

　レジ袋削減に向けて取り組みを行う小売事業者を支援する
ための制度「レジ袋削減取組店制度」が４月から始まります。
これは「ごみゼロ社会推進あいち県民会議」が行う制度で、
積極的にレジ袋の削減を進めたお店を表彰し、環境負
荷の低減に配慮している優良店として、市民に向けた
ＰＲを行うものです。事業者の皆さん、安城市レジ袋
削減推進協議会と合わせて、ぜひ登録をお願いします。
登録期間 ▼１月２１日�～６月２０日�

Ｑ　マイバッグを持参していますか？
（昨年１１月に実施したアンケート結果より）

２３％いつも持参している

４４％ときどき持参している

１１％ほとんど持参していない

２２％全く持参していない


